



FOTOS CEDIDAS



LA PRIMERA REUNIÓN FUE ORGANIZADA EN LA EXPLANADA DEL PARQUE VICUÑA MACKENNA DONDE SE DIO EL PUNTO DE PARTIDA PARA LA CAMPAÑA DE LA TELETÓN 2025.

## Ariqueños preparan Teletón 2025

Voluntarios se reunieron para coordinar actividades que realizarán para motivar a la comunidad el 28 y 29 de noviembre.

Redacción  
La Estrella

Como todos los años, un grupo de jóvenes voluntarios coordina las acciones a realizar en la ciudad para la Teletón, que este año se realizará durante los días 28 y 29 de noviembre bajo el lema: la Teletón en Chile es "Todos los días"

Por lo mismo, los coordinadores locales se reunieron durante el fin de semana pasado para ver los eventos a realizar durante la Teletón, conformar los equipos y los líderes o encargados de cada sección, logística, permisos, juegos, concursos, música, exposición de vehículos, paseos en motos, show infantil y otro detalles no menos importantes.

Al respecto Leslie Pérez, parte del Comité Organizador local Teletón Ari-

“Acá hay un grupo importante de personas, e incluso hasta una productora que nos apoya para que todo salga impecable”.

Leslie Pérez, parte del Comité Organizador

ca, sostuvo que esta primera reunión, realizada en la explanada del Parque Vicuña Mackenna fue el punto de partida para comenzar desde ya a motivar a la gente y “coordinar las acciones y show que realizaremos durante los días viernes 28, desde las 10 am y hasta 22 horas y luego el sábado desde las



TELETÓN INVITÓ A TODOS LOS ARIQUEÑOS.

10 am, hasta que se lleguen las velas no ardan”.

### GRAN VOLUNTARIADO

“Acá hay un grupo importante de personas, e incluso hasta una productora

que nos apoya para que todo salga impecable y podamos como ariqueños y parinacotenses aportar a esta noble causa”, señaló Leslie Pérez. “Agradezco desde ya a todos quienes apoyan en



VOLUNTARIOS YA ESTÁN PENSANDO EN ACTIVIDADES.

esta actividad en nombre de Chepo, Zeta producciones, Bonafesta, Arica Se Junta”, agregó la integrante del comité organizador en Arica.

Por último desde la organización hicieron un llamado a artistas locales, emprendedores y a la comunidad en general que quiera ser parte de este evento colaborando de distintas formas, para lo cual

se pueden contactar a través de las rrss: Leslita animadora, Arica se Junta.

El lema de la Teletón 2025 en Chile es “Todos los días”. Este eslogan enfatiza la labor continua de rehabilitación que se realiza en los institutos durante todo el año, buscando dar mayor protagonismo a esta actividad más allá de la campaña televisiva anual.